

Utilizamos "cookies" propias y de terceros para elaborar información estadística y mostrarle contenidos, servicios y publicidad personalizada a través del análisis de su navegación. Si continua navegando acepta su uso. [Más información y cambio de configuración.](#) ✓

Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados | Sábado, 11 junio 2016 | Cartelera | TV | Tráfico | [Identificate o Regístrate](#)

La Nueva España
www.lne.es

Oviedo
18 / 11°

Gijón
17 / 12°

Avilés
17 / 10°

Menú

Local | Asturias | Actualidad | Deportes | Economía | Opinión | Cultura | Ocio | Vida y Estilo | Comunidad | Multimedia | Suscriptor

Menú principal | Oviedo | **Gijón** | Avilés y Comarca | Las Cuencas | Centro | Oriente | Occidente | CONCEJOS

ÚLTIMA HORA | **La lucha contra el cambio climático, premio Princesa de Asturias de Cooperación**

Lne.es » **Gijón**

0 | 4

El Jovellanos despide a sus alumnos de segundo de Bachillerato

11.06.2016 | 06:10

De los grandes centros educativos de la ciudad faltaba el Real Instituto Jovellanos por celebrar la gala de despedida para sus alumnos de segundo de Bachillerato. Y el día llegó. En la tarde de ayer la promoción del último curso de Bachillerato, una vez terminada la selectividad, se reunió al completo en el Palacio de Congresos situado en el recinto ferial Luis Adaro -en la foto- para la ceremonia protocolaria de graduación, en la que se dio lectura a los discursos institucionales ante los familiares de los estudiantes. Al término del acto se celebró una cena con los alumnos y los profesores en el hotel Begoña Park.



El Jovellanos despide a sus alumnos de segundo de Bachillerato
ÁNGEL GONZÁLEZ

[Fotos de la noticia](#)

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)